
 
 

 
 
 

 
Mitteilungen des Vorstandes 
Fabienne Hitz 
Finanzen & Personal 

 

 

Stand: 

14.05.2018 

 

Geschäft Geschehnisse 

Finanzen  

Finanzreporting Für das Finanzreporting habe ich die 
Vorlage erstellt, nach Erhalt des Reportings 
dieses kontrolliert und mit dem Vorstand 
besprochen und an die Finanzkommission 
verschickt. 

Jahresrechnung 2017 Für den Jahresabschluss der Buchhaltung 
habe ich diverse Abklärungen getroffen. 
Gemeinsam mit dem Buchhalter habe ich 
eine Vollkontrolle aller Buchungen 
durchgeführt. Im Zuge des Abschlusses 
habe ich die definitive Abrechnung des 
Unifestivals 2017 fertiggestellt. Die 
Revision erfolgte am 30.04.2018. 
Anschliessend habe ich die 
Jahresrechnung mit dem Vorstand 
besprochen, einen Kommentar und einen 
Antrag zur Gewinnverteilung verfasst. Es 
fand eine Sitzung mit der 
Finanzkommission statt, um die 
Jahresrechnung zu besprechen. 

Kontakt Buchhaltung Wöchentlich hatte ich Kontakt mit der 
Buchhaltung, um Fragen zu klären und 
Anliegen zu besprechen. 

Personal  

Gespräche und Kontakt mit Wie immer hatte ich mit einigen 



 
 

 
 
 

Mitarbeitenden Mitarbeitenden Kontakt per Mail, Tel. oder 
persönlich wegen unterschiedlichen 
Anliegen. 

Kommissionen/ Gremien  

Sofoko Insgesamt habe ich in diesem Zeitraum an 
einer Sofoko-Sitzung teilgenommen. 

Stiftung Sozialkasse Ich habe am Zirkularbeschluss zum 
Jahresbericht teilgenommen. 

VSS-Delegierte Es fand im Vorfeld der Delegierten-
versammlung eine Vorbereitungssitzung 
mit den SUB-Delegierten statt. An dieser 
Sitzung wurden alle Anträge 
vorbesprochen. Am 05./06.05.2018 nahm 
ich an der Delegiertenversammlung in 
Lausanne teil. Die Anträge der AG 
Mitgliederbeitragsreform, bei der ich 
mitgearbeitet habe, wurden ohne 
Änderungen angenommen. 

Allgemeine Vorstandsarbeit/ Weitere 
Zuständigkeiten 

 

Vorstellungsgespräche VS Im Vorfeld der Wahlen habe ich die 
Kandidaturen gesichtet. 

OK-Sitzung Unifestival Ich habe an der OK-Sitzung für das 
Unifestival teilgenommen. 

Server aufgeräumt Auf dem Server habe ich die Unterlagen 
zum Personal abgelegt und geordnet. 

Archiv Der Vorstand hat eine Anfrage zur Freigabe 
für die Einsicht von Archivalien im 
Staatsarchiv erhalten. Ich habe die 
entsprechenden Archivalien eingesehen 
und in Rücksprache mit dem Vorstand die 
Freigabe erteilt. 

Vernetzungstreffen VSETH Ich habe am informellen Treffen mit dem 



 
 

 
 
 

VSETH teilgenommen. Besprochen wurden 
aktuelle Projekte von beiden Sektionen. 

Fachschaftskonferenz Ich habe an der Fachschaftskonferenz 
teilgenommen und die Mitarbeiterin Fasek 
bei der Vorbereitung des Apéros 
unterstützt. 

Ferien/ Abwesenheiten  

Ferien eine Woche Ferien 
 


